

# "Crowdfunding" para las paellas 2016 de la UJI - El Mundo-Castellón al Día - 11/04/2015

## ‘Crowdfunding’ para las paellas 2016 de la UJI

Consideran insuficientes las becas propias que da la UJI para los alumnos y siguen solicitando las becas de transporte

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**  
La recaudación obtenida en la pasada fiesta de las paellas de la Universitat Jaume I, que asciende a 2.229 euros, no convence a los representantes del Consell de l'Estudiantat de la UJI, que valoran otras fórmulas para no tener que dedicar tanto dinero de su presupuesto a esta fiesta y destinarlo a otros capítulos que consideran muy importantes como por ejemplo las becas a los universitarios.

Así, de cara a la fiesta del año que viene el Consell de l'Estudiantat de la UJI estudiará otras fórmulas de autofinanciación como por ejemplo el *crowdfunding*, «una opción que ya se valoró para la pasada edición pero que finalmente no se pudo realizar porque debía pasar y ser aprobada por el Consejo Social», destacan responsables del Consell de l'Estudiantat.

De igual forma, también se analizarán otras fórmulas de autofinanciación para la fiesta de las paellas, entre las que figuran el patrocinio de empresas que tengan relación con el mundo de los universitarios como por ejemplo discotecas y establecimientos o firmas que deseen publicitarse entre los alumnos universitarios.

El Consell tampoco descarta que los participantes en la fiesta de las paellas abonen una cantidad simbólica. «Si cada uno de los participantes abonara un euro y medio o dos ya podríamos cubrir una gran parte de los gastos que generan las paellas», indican desde el Consell.

Según el comunicado hecho público por la Junta Permanente del Consell de l'Estudiantat de la UJI «una vez efectuado el recuento del dinero recaudado para la autofinanciación de la fiesta de las paellas y también el ingreso bancario el total recogido es de 2.229,12 euros, y de ellos 2.169,12 corresponden a los donativos depositadas en



Celebración del día de las paellas en la UJI. JUAN MARTI

las huchas que había habilitadas en el Consell durante la recogida de pulseras, además de los 60 euros restantes se obtuvieron por donativos a través de la Plataforma Terminal Punt de Venta (TPV)».

Representantes de los estudiantes consideran que el importe obtenido a través de la autofinanciación es una cifra ridícula, teniendo

en cuenta que a esta fiesta asistieron un total de 8.000 personas.

Así, el Consell deberá destinar a la fiesta 14.529 euros para alcanzar el presupuesto total de la fiesta, situado en 16.758 euros, frente a los 18.472 euros que destinó el año pasado a la fiesta.

En otro orden, el Consell de l'Estudiantat considera insuficientes la

convocatoria de becas para la matrícula que ha anunciado recientemente el Vicerrectorado de Estudiantes de la UJI. «Son claramente insuficientes y esto se aprecia año tras año», destacan fuentes de los representantes de los estudiantes, quienes solicitan que se incrementen el número de dichas becas.

### AYUDAS

En la actualidad, la UJI otorga un total de 40 becas de primer curso y 120 ayudas orientadas a alumnos de segundas matriculas y posteriores.

El importe máximo de cada ayuda es de 500 euros y éstas se distribuyen en función de los requisitos económicos y académicos que marca la convocatoria, cuyo plazo acaba a finales de este mes.

El objeto de esta convocatoria, que ya cumple su cuarta edición, es dar soporte a los alumnos universitarios de la UJI, teniendo en cuenta las diversas circunstancias académicas y familiares y promover de esta manera tanto el acceso como la permanencia de los alumnos en la Jaume I.

Recordar que desde el Consell de l'Estudiantat siempre se ha apostado por aumentar la dotación y el número de becas a los estudiantes, dedicando así parte de su presupuesto a ayudar a alumnos con problemas económicos así como también planteando nuevas ayudas. En este sentido hay que destacar que hace unos meses el Consell de l'Estudiantat planteó que la UJI proporcionara becas de transporte a los universitarios que no viven en la capital de La Plana y que tienen problemas económicos para abonar el transporte que les conduce al campus del Riu Sec.